
PANATHLON CLUB SONDRIO
 

ASSEMBLEA DEI SOCI DEL 23 APRILE 2015
 
Oggi 23 aprile 2015, alle ore 17.30, giusta convocazione del Presidente del Panathlon
Club Sondrio, Giacomo Bradanini, presso il Ristorante “Il Poggio” di Poggiridenti sono
presenti il Presidente Giacomo Bradanini ed il Segretario Bruno Glaviano, i quali danno
atto che nessun altro socio è presente.
Dichiarano pertanto deserta la riunione in prima convocazione
 
Successivamente, alle ore 19.30 della stessa giornata, presso la stessa sede, sono
presenti, oltre al Presidente, altri 20 soci, due dei quali portatori di una delega ciascuno
(all. 1), per un totale quindi di 23 soci presenti.
La riunione è quindi valida e si passa all’esame dei punti all’ordine del giorno:
 
1) Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea
 
L’Assemblea, su proposta del Presidente Giacomo Bradanini ai sensi dell’art. 7, comma
1, del Regolamento del Panathlon Club Sondrio, all’unanimità e per acclamazione,
nomina Presidente dell’Assemblea il Socio Piero Triaca e segretario il socio Angelo
Schena.
 
2) Relazione Morale del Presidente del Club sull’attività 2014
 
Il Presidente Giacomo Bradanini ricorda le attività svolte dal Club nel 2014 e nei primi
mesi del 2015:
2014:
- gennaio: dedicato alla ginnastica artistica presso “Contrada Beltramelli” di Villa di
Tirano, ancora sotto la presidenza di Giuseppe Berera
- febbraio: assegnazione dei Premi Panathlon 2013 presso la “Fiorida” di Mantello;
- marzo: dedicato allo short track presso l’“Albergo della Posta” di Sondrio;
- aprile: dedicato alla campionessa Arianna Fontana, presso il “Ristorante Campelli” di
Albosaggia;
- maggio: proiezione del film “W di Walter” presso l’Auditorium Torelli di Sondrio, con
raccolta fondi a favore dell’associazione “Cancro primo aiuto”;
- giugno: assemblea del Club presso il “Ristorante Traversi” di Berbenno Valtellina ed
incontro con il Gruppo Giovani della Sezione Valtellinese del CAI di Sondrio su
“Sondrio Street Climbing”;
- luglio: giornata del Panathleta presso il Parco “Prati di Punta” di Grosotto;
- settembre: dedicato alla motonautica con Tullio Abbate presso l’“Albergo della Posta”
di Sondrio, con la presenza di un motoscafo nell’antistante Piazza Garibaldi;
- ottobre: dedicato al tennis in provincia di Sondrio con la campionessa Federica Rossi
presso il “Ristorante Campelli” di Albosaggia;
- novembre: incontro con Antoni “Toni” Bou, pluricampione del mondo di trial, presso
la “Fiorida” di Mantello;
- dicembre: festa degli auguri di Natale presso l’“Albergo della Posta” di Sondrio
2015
- gennaio: incontro con il fotografo Carlo Borlenghi presso il “Ristorante Cerere” di
Ponte in Valtellina;
- febbraio: assegnazione dei premi Panathlon 2014 presso il “Ristorante Cà d’Otello
(Jom Bar)” di Tresivio;
- marzo: dedicato a “Lo sport oltre ogni limite” con la presenza dello “Sporting Spirit
Sky Team Disabili Lombardia”, presso l’“Hotel Bernina” di Tirano.
Ringrazia il Consiglio e tutti i Soci che hanno collaborato per la realizzazione
dell’intenso programma che ha animato questa annata molto partecipata. Ringrazia



dell’intenso programma che ha animato questa annata molto partecipata. Ringrazia
infine chi l’ha sostituito nelle due conviviali alle quali non ha potuto partecipare.
 
3) Presentazione del Rendiconto Economico per l’anno 2014
 
Prende la parola il tesoriere Riccardo Redaelli, il quale, utilizzando alcune slide, illustra
le varie voci del bilancio che chiude con un residuo attivo al 31/12/2014 di € 7.462,56.
I dati essenziali del bilancio (per i dettagli si rimanda all’allegato al presente verbale –
all. n. 2) sono i seguenti:

BILANCIO ESERCIZIO 2014
SPESE

Quote al Panathlon International €      3.068,00
Contributo ad area 2 Lombardia €        
567,00
Contributo al Distretto €         504,00
Conviviali €    14.519,50
Spese generali €      6.779,19
Addetto stampa €         500,00
Oneri bancari €         447,95
Imposte e tasse €            6,55
A) Totale spese €    26.392,19

ENTRATE
Quote sociali €    21.912,00
Quote per 60° Panathlon €    
 1.200,00
Raccolta fondi per “Cancro Primo Aiuto” €    
 3.172,00
Contanti raccolti Premi Panathlon €         300,00
Interessi attivi €           29,48
B) Totale entrate €    26.613,48
 
C) Avanzo al 31/12/2013 €    
 7.241,27
D) Totale B + C €    33.854,75
 
E) Avanzo al 31/12/2014 (D - A)             €    
 7.462,56
 
4) Relazione del Collegio Amministrativo-Contabile per l’anno 2014
 
Il Socio Flavio Baggini, Presidente del Collegio di Controllo Amministrativo-Contabile
del Club (componenti: Manlio Castellini, Antonio Bartesaghi), legge la relazione
 predisposta in data 21/4/2015, allegata al presente verbale (all. n. 3), che certifica la
contabilità del Club; assicura che i dati esposti sono esatti e che le scritture contabili
sono rispondenti ai reali movimenti effettuati.
 
5) Discussione e approvazione delle relazioni presentate
 
Il socio Lorenzo Tomasi chiede chiarimenti in merito alle spese bancarie ed agli
interessi attivi, ritenendo che vi sia un certo squilibrio. Il Tesoriere assicura che si
interesserà presso la Banca per vedere di ottenere condizioni più favorevoli al Club
Si apre un’animata discussione tra i soci in merito alla proposta di Paola Salvetti di
aumentare la quota sociale (attualmente di € 350,00) di € 100,00, onde consentire una
maggiore disponibilità di denaro per lo svolgimento delle nostre attività. Intervengono
soci sia a favore che contro questa proposta e viene avanzata anche l’ipotesi che si
stabilisca una somma (ad es. € 5,00) per i soci che partecipano a ciascuna conviviale.
Al termine della discussione l’Assemblea incarica il Consiglio Direttivo di approfondire
l’argomento e di porre eventualmente l’argomento all’ordine del giorno della prossima
Assemblea.
L’Assemblea, quindi, a richiesta del Presidente Triaca, approva all’unanimità la
relazione del Presidente Bradanini e il Bilancio consuntivo 2014.



relazione del Presidente Bradanini e il Bilancio consuntivo 2014.
 
6) Presentazione e Approvazione del Bilancio Preventivo per il 2015
 
Il Tesoriere Riccardo Redaelli illustra il bilancio preventivo per il 2015 che prevede
entrate per complessivi € 32.000,00 ed uscite di pari importo, come da allegato 4.
L’Assemblea, all’unanimità, approva il bilancio preventivo.
 
7) Approvazione Regolamento Premi Panathlon
 
Il Vice Presidente Dalio Cesaroni illustra le modifiche che il Consiglio Direttivo ha
ritenuto opportuno apportare al Regolamento dei Premi Panathlon.
L’Assemblea, all’unanimità, approva il Regolamento con le modifiche proposte, come
da allegato n. 5.
 
8) Varie ed eventuali
 
a) Il Presidente Triaca dà la parola al Socio Nicola Tomasi, il quale, utilizzando apposito
power point, illustra il sito del “Panathlon Club Sondrio” da lui creato di recente,
mostrando tutte le sue potenzialità e descrivendo nel dettaglio tutte le informazioni che
possono trovarsi all’interno del sito. Aggiunge che il nostro Club è anche in Facebook,
Twitter e Google+. Tutti i soci presenti tributano a Tomasi un calorosissimo applauso e
gli rivolgono infiniti ringraziamenti per il lavoro svolto con passione e dedizione.
b)  Il Socio Lorenzo Tomasi riferisce che aveva proposto al Governatore di istituire una
gara annuale di golf, a carattere nazionale, per i soci Panathlon (Campionato Italiano di
Golf Panathlon). Il Governatore aveva riferito che si sarebbe interessato, ma non ha più
fatto sapere nulla. L’Assemblea sollecita Tomasi di proseguire nel suo intento e di
riferire in una prossima occasione.
c) Sempre il Socio Tomasi ritiene che sarebbe necessario che in alcune delle conviviali
ci si trovi per praticare un qualche sport, ad esempio trovarci presso il Golf di Caiolo e
fare un po’ di campo pratica da parte di tutti. La proposta viene accolta favorevolmente.
d) Il Socio Cotelli ritiene che sia necessario parlare di più della filosofia dei vari sport.
Suggerisce quindi che, nel corso di ogni conviviale, un Socio esperto nella disciplina di
cui si discute spieghi le regole e la filosofia di quello sport, magari interagendo con
l’ospite di turno.
e) Il Presidente Bradanini ringrazia tutti i soci che sono intervenuti all’Assemblea e
dichiara la propria soddisfazione per la discussione che vi è stata. Ritiene che il nostro
Club abbia lavorato bene e riferisce che il Consiglio Direttivo è aperto a tutti i
suggerimenti dei Soci. Ricorda che il 28/4/2015 presso la Sala Besta della Banca
Popolare di Sondrio si terrà un convegno organizzato dal “PSG Auxilium”, cui il
Panathlon ha dato il suo patrocinio, sul tema “Lo sviluppo del talento”. Invita i Soci a
parteciparvi.
Sull’argomento si riapre la discussione, proponendo il Socio Lucini di dedicare una
serata al tema “Lo Sport e l’Oratorio”, in ciò sostenuto dal Socio Don Augusto Azzalini,
il quale fa presente l’importanza del CSI di cui si possono avere notizie sul quotidiano
“Avvenire”. Il Socio Cotelli mostra perplessità perché oggi l’Oratorio non è più il luogo
dove nascono i talenti, in quanto le attività più importanti si svolgono presso altre
Associazioni.
 
Non essendovi altri punti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 23.15.
 
Si allegano:
1) N. due deleghe;
2) Bilancio Esercizio 2014;
3) Relazione del Collegio di Controllo Amministrativo-Contabile;
4) Bilancio Preventivo 2015
5) Regolamento Premi Panathlon con le modifiche approvate.
 
 

Il Presidente
Piero Triaca



Piero Triaca
 
 

Il Segretario
Angelo Schena

 


